

Kreuzbund Tanzkreis „Tanzendes Hüftgold“ on Tour in Pleidelsheim

Am Samstag den 04.06.2016 war der Tanzkreis des Kreuzbundes Heidelberg unterwegs, um am diesjährigen Breitensportformationstag des Tanzsportverbandes Baden Württemberg teilzunehmen. Hervorragender Ausrichter war der TCN Pleidelsheim. Vor ca. 300 Zuschauern präsentierten Tanzkreise von Steptanz bis Discofox ihr Können.

Wir waren zum Vierten Mal mit dabei und hatten, so der Moderator der Veranstaltung, den weitesten Anreisesweg. Doch diese Veranstaltung macht so viel Spaß, da lohnt sich die weiteste Anfahrt. Unser Trainerpaar Ulla und Kurt hatte uns in der Woche zuvor optimal auf diesen Saisonhöhepunkt für Tänzer vorbereitet. Galt es doch unseren Showtanz „Cartoon Heroes“ als Augen- und Ohrenschmaus präsentieren zu können. Als Hingucker mit unseren verschiedenen bunten Kostümen hatten wir das Publikum sofort auf unserer Seite. Als die Musik einsetzte sprang der Funke über und alle Nervosität war verflogen. Wir legten eine fehlerfreie Tanzdarbietung aufs Parkett, die nicht nur das Publikum begeisterte und die Halle zum Beben brachte. Wir waren überglücklich und genossen den donnernden Ablauf, als Lohn für manche schweren Beine in den zwei Wochen zuvor. Ein gelungener tänzerischer Nachmittag, der mit einem Gemeinschaftstanz zum Abschluss zu Ende ging. Als Sahnehäubchen ließen wir den Tag in einem ausgewählten Lokal kulinarisch ausklingen.

Herzlichen Dank an Ulla und Kurt, Nico und Lisa, Thomas und Gaby, Anna und Christian und Heidi, sowie an Rosi und Helmut unseren Edelfans, für diesen unvergesslichen Tag.

Klaus Querbach, Kreuzbund Tanzkreis Heidelberg

Fotos: Klaus Querbach u. TCN Pleidelsheim



